

SANTÉ. Au Mémorial de Saint-Lô

Un second scanner à l'hôpital

TRENTE ans après l'acquisition du premier, l'hôpital Mémorial de Saint-Lô vient de se doter d'un deuxième scanner. Il va permettre de réduire le délai d'attente d'un mois à quinze jours.

Cette deuxième machine sera plus particulièrement dédiée aux patients des urgences et aux personnes déjà hospitalisées au sein des services. Elle permettra aussi « d'assurer la

continuité des examens si l'une des machines tombe en panne ou est en révision ». Le coût de cet équipement s'élève à 858 200 euros sur sept ans, en location (maintenance incluse).

En un mois, quelque 637 personnes ont déjà bénéficié d'un examen avec ce scanner de nouvelle génération, qui diminue de 50 % la dose d'irradiation.



→ Le nouveau scanner est situé à côté du service des urgences.